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黃大仙區議會文件第 31/2013 號 (12.3.2013) 

 

 

黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會  

二零一三年一月二十九日第八次會議  

進展報告  

 

 

黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會二零一二年十一月二十七日

第七次會議續議事項進展報告  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 1/2013 號 ) 

 

委員關注在東頭村道巴士站加裝上蓋的跟進情況，要求運輸署

或九巴公司向當區議員提供勘察地底公用設施的報告，並繼續研究其

他可行方案。  

 

2.     運輸署備悉並會跟進委員的意見。  

 

3.     委員備悉文件。  

 

 

各分區委員會會議所討論的交通及運輸事宜  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 2/2013 號 ) 

 

4.     交運會備悉黃大仙北分區委員會和黃大仙西南分區委員會關

注區內違例泊車和駕駛人士不遵守交通規則的情況  。  

 

5.     香港警務處回應，警方收到有關分區委員會的意見後，已指示

前線的警務人員加強執法。  

 

6.     委員備悉文件。  

 

 

黃大仙區交通意外傷亡報告（二零一二年十一月至十二月）  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 3/2013 號 ) 

 

7.     委員備悉文件。  
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黃大仙區交通改善工程進度報告  

（黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 4/2013 號）  

 

8.     委員備悉文件。  

 

 

重建、改善及修復啟德河  

(a) 在彩虹道建造箱形暗渠的相關交通改道安排及進度  

(b)擬議由東匯邨連接育群街和太子道東的行人橋  

（黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 5/2013號，由渠務署提交） 

 

9.     委員備悉在彩虹道建造箱形暗渠的相關交通改道安排的進

度，讚揚渠務署和顧問公司在遷移巴士站上安排妥善，請渠務署和顧

問公司繼續監察新巴士站的運作。委員關注交通改道安排對行人的影

響和工程鐵板對道路使用者的影響。另外，委員建議渠務署盡量縮短

封閉行人路的時間和縮細摩士公園 (一號公園 )的工地範圍。  

 

10.     委員備悉渠務署因應李求恩紀念中學提出搬遷校址的申請而

建議暫緩擬議興建由東匯邨連接育群街和太子道東行人橋的計劃，原

則上同意有關安排，惟要求渠務署必須因應地區的發展，適時檢視擬

議行人橋的需要及向區議會匯報進展。此外，交運會亦要求相關政府

部門研究擴闊育群街。  

 

11.     渠務署會繼續監察彩虹道新巴士站的情況，並正積極研究縮細

摩士公園 (一號公園 )的工地範圍和縮短施工時間，並會適時向區議會匯

報最新安排。渠務署亦備悉委員對擬議由東匯邨連接育群街和太子道

東行人橋的意見。  

 

 

要求在大成街啟德花園第五座對出路段設立七至七管制區  

（黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 6/2013號，由莫應帆議員提交） 

 

12.     委員關注大成街交通擠塞和人車爭路情況嚴重、更發現大成街

街市對出的一段大成街經常發現雙行停車及有大型貨車停泊上落貨，

影響行人觀察路面的交通情況，容易釀成交通意外。委員建議在大成

街啟德花園第五座對出路段加設早上七時至晚上七時禁止上落客貨

區，及請運輸署研究將大成街近彩虹道的行人過路處遷往近百佳超級

市場門口。  
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13.     運輸署備悉並會跟進委員的建議，會在農曆新年前草擬可行的

改善建議，並邀請當區議員進行實地視察，並計劃在農曆新年後就改善

計劃經黃大仙民政事務處進行地區諮詢。  

 

 

2013-2014 財政年度交通及運輸事務委員會獲分配的區議會撥款額  

（黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第  7/2013號）  

 

14.     交運會備悉 2013-2014 財政年度交運會獲分配 124,000 元推行

社區參與計劃，並一致通過預留撥款 100,000 元資助黃大仙道路安全推

廣活動及 24,000 元資助黃大仙交通安全隊。  

 

新蒲崗區交通問題  

 

15.     委員反映衍慶街違例泊車情況嚴重，導致富源街和衍慶街交界

經常出現交通擠塞的情況；祟齡街近新蒲崗廣場有貨車停泊上落貨，

出現雙行泊車情況，影響使用新蒲崗廣場專線小巴 20M 候車處的乘

客，建議運輸署研究將候車處遷往祟齡街近爵祿街永隆銀行附近。此

外，委員查詢四美街行車線改善工程的進度。  

 

16.      路政署回應，四美街行車線改善工程預計於今年三月展開，

並於七月完成，署方會密切監察工程進度，並研究加快工程進度。香

港警務處和運輸署備悉並會跟進委員的意見。  

 

黃大仙區巴士服務問題跟進情況  

 

17.      委員希望九巴公司能與委員會面，回應委員對區內巴士服務

的意見，並與九巴公司路線發展組代表商討巴士路線的發展。  

 

農曆新年期間黃大仙區交通情況  

 

18.      委員關注農曆新年期間黃大仙區的人流和車流會增加，要求

香港警務處留意路面情況，確保交通流暢。   

 

 

 

黃大仙區議會秘書處  

二零一三年一月  

檔案編號︰HAD WTSDC 13-20/5/2 

 


